

ABSTRAK

Desy Nurazizah Syihab: *Penerapan Model Pembelajaran Giving Question and Getting Answer untuk Meningkatkan Hasil Belajar Kognitif Siswa dalam Mata Pelajaran PAI.*

Berdasarkan studi pendahuluan yang dilakukan di SMP Al-Manshuriyah Nagrak melalui pengamatan serta wawancara dengan guru mata pelajaran PAI diperoleh informasi bahwa hasil belajar siswa masih rendah di bawah KKM yaitu 70 hal tersebut dikarenakan disana metode pembelajaran masih menggunakan metode yang bervariasi. Penulis mencoba untuk menerapkan model pembelajaran *Giving Question and Getting Answer* (CGQA) yang diharapkan dapat meningkatkan hasil belajar kognitif siswa.

Tujuan penelitian ini: 1) Untuk mengetahui penerapan model pembelajaran *Giving Question and Getting Answer* (CGQA) pada mata pelajaran PAI materi iman kepada kitab-kitab Allah. 2) mengetahui hasil belajar kognitif siswa dalam mata pelajaran PAI materi iman kepada kitab-kitab Allah menggunakan model pembelajaran *Giving Question and Getting Answer* (CGQA) di SMP Al-Manshuriyah Nagrak.

Penelitian ini bertolak dari pemikiran bahwa hasil belajar siswa dipengaruhi oleh ketepatan guru dalam memilih model pembelajaran. Atas dasar itu peneliti memilih model pembelajaran *Giving Question and Getting Answer* (CGQA) karena model ini memberi keluasaan kepada siswa untuk saling bertukar pikiran dalam menyelesaikan pekerjaan kelompok. Adapun kelebihan dari *Giving Question and Getting Answer* (CGQA) Suasana kelas menjadi lebih aktif, siswa mendapat kesempatan untuk menanyakan hal-hal yang belum dimengerti oleh siswa, Guru dapat mengetahui sejauh mana siswa dapat menguasai materi yang disampaikan, dan lain-lain.

Penelitian ini menggunakan metode *quasi eksperimen* dengan tipe desain *one pretest posttest design* dengan sampel berjumlah 24 orang siswa. Adapun teknik pengumpul data menggunakan tes, observasi, wawancara dan studi dokumentasi. Analisis data kualitatif menggunakan pendekatan logika dan kuantitatif menggunakan statistik.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : 1) Penerapan model pembelajaran *Giving Question and Getting Answer* (CGQA) terlaksana dengan baik sesuai dengan langkah-langkahnya ini berdasarkan hasil observasi sebesar 68%. 2) Hasil belajar kognitif siswa pada mata pelajaran PAI materi iman kepada kitab-kitab Allah dengan menggunakan model pembelajaran *Giving Question and Getting Answer* (CGQA) dapat dikategorikan baik dengan perolehan rata-rata nilai *posttest* 73,25, meningkat dengan N-Gain kategori 0,37